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こんにちは。 

 今日の午前中
ご ぜん ち ゅ う

は、千葉市
ち ば し

に出張
しゅっちょう

でした。千葉
ち ば

県内
けんない

の小学校の校長

先生たちが集まって、いくつかのグループに分かれて話し合いをしました。 

私は、旭
あさひ

市、勝浦
かつう ら

市、君津
き み つ

市、佐倉
さ く ら

市、松戸
ま つ ど

市の校長先生と同じグ

ループでした。最初
さ い し ょ

に 1 人ずつ自己
じ こ

紹介
しょうかい

をしました。そのときに勝浦市の

校長先生が「うちの学校は小規模校
し ょ う き ぼ こ う

で、全校
ぜん こ う

児童
じ ど う

２４人です。１･２年生

と３･４年生が“複式
ふ く し き

学級
がっきゅう

”、そして特別
と く べ つ

支援
し え ん

学級
がっきゅう

が１学級あるので、合

計５学級（①１･２年生、②３･４年生、③５年生、④６年生、⑤特別支援

学級）です。職員（先生）は、全部で１０人です。」と言っていました。 

「複式学級」というのは、学年の人数が少ないときに２つ以上の学年を１つにした学級のことです。

その学校の人数の少なさに、私をはじめ他
ほか

の先生たちも驚
おどろ

いていましたが、

最後
さ い ご

に私が、「法典東小学校は、全校児童９６４人、学級数は３２、職

員は全部で５５人です。」と自己紹介したときには、もっと驚いていました。 

 午後
ご ご

１時半前
いち じ はん ま え

に学校に戻
も ど

ってきて、６年生の卒業
そつぎょう

アルバ

ムの学年
が くねん

集合
しゅ うご う

写真
し ゃ し ん

に入れてもらいました。今年度は、６年

生全員が屋上
お く じ ょ う

に集まって、写真屋
し ゃ し ん や

さんがドローンを操縦
そ う じゅ う

し

て上空
じ ょ う く う

からも撮影
さつえい

してもらいました。どん

な写真が出来上
で き あ

がるのか、今から楽し

みです。 

 

 

 

 

 

 

ドローンと、それを操縦しながら 

撮影をする写真屋さん 


